## Mariengymnasium spendet 4400 Euro

## Geld während des Sommerfestes gesammelt

Von Talea Norda

**PAPENBURG** Während eines Sommerfestes im September hat das Mariengymnasium in Papenburg zahlreiche Spenden sammeln können. Über einen Betrag in Höhe von jeweils 2200 Euro dürfen sich der Förderverein Bunter Kreis aus Papenburg und das Mädcheninternat der Thuiner Franziskanerin-Albanien freuen. Außerdem ging eine Summe von mehr als 3000 Euro an die Schule selbst.

Insgesamt wurden 7662,70 Euro durch verschiedene Aktionen und Verkäufe der Schülerinnen während des



**Spenden gingen** an den Verein Bunter Kreis und das Mädcheninternat der Thuiner Franziskanerinnen in Albanien. Darüber freuen sich (v. l.) Hartmut Strehlau, Schwester Bernade Uphaus, Heide Heyen-Strehlau, Josef Hornauer, Schwester Clementiane und Schulleiter Michael Bloemer. Foto: Talea Norda

Sommerfestes gesammelt. Die Schule schaffte davon einen neuen Bühnenvorhang an.

Der Verein Bunter Kreis

kümmert sich um die medizinische Nachsorge von Kindern, die viel zu früh oder mit schweren Krankheiten geboren werden, sagte die Vorsitzende des Fördervereins, Heide Heyen-Strehlau. Die Hilfe erreiche die Familien, nachdem die Kinder aus dem Krankenhaus entlassen werden. "Es gibt viele Familien, wo es finanziell schwierig wird", erzählt Heyen-Stehlau.

Weitere 2200 Euro gehen an das Mädcheninternat der Thuiner Franziskanerinnen in Albanien. In dem Internat wohnen Schwester Clementiane zufolge Mädchen, die ohne das Internat keine weiterführende Schule besuchen könnten. "Die Bevölkerung legt nicht viel Wert auf Schule", so Schwester Clementiane.